
令和 7年度 沖縄県特別支援教育研究会 第１回評議員会 記録 （２０２5．６．30） 

議題 補足・追加等 決議 

① 今年度の役員体制（案）（P４、５） 補足）宮古地区に関しては、現在調整中である。 ●委任 3 名（報告あり）   

①賛成  ３５ /反対 ０ 

投票率  １００ ％ 

賛成多数で可決 

②賛成  ３５ /反対 ０ 

投票率  １００ ％ 

賛成多数で可決 

③賛成  ３４ /反対 ０ 

投票率  ９７ ％ 

賛成多数で可決 

 

②昨年度の事業・会計報告 

②-1 昨年度の事業報告（P６） 資料の通り。 

②-2 昨年度の会計報告（P７） 資料の通り。 

②-3 昨年度の監査報告（P８） 資料の通り。 

③ 沖特研運営について 

③-1 沖特研運営について（P９） 資料の通り。 

③-2 今年度の沖特研運営について(P１０) 資料の通り。 

④ 今年度の事業計画（P１１） 資料の通り。 ●委任 ３名（報告あり）   

④賛成  ３７ /反対 ０ 

投票率  １００ ％ 

賛成多数で可決 

⑤賛成  ３７ /反対 ０ 

投票率  １００ ％ 

賛成多数で可決 

 

⑤今年度の予算・会計       

⑤-1 今年度の予算（P１３） 補足）P12、P1６ 沖特研・九特連の会計に関する確認事項 の通り。 

⑤-2 R７ 分担金納入状況（P１４、１５） 資料の通り。５月 30日時点での納入状況。 

⑥今年度の研究大会  

⑥-1 今年度の研究大会〈一次案内〉 

（P1７－１９） 

質疑）なし。 ●委任 ３ 名（報告あり）   

賛成  ３３ /反対 ０ 

投票率  １００ ％ 

賛成多数で可決 

 

⑥-2 今年度の分科会テーマ（P2０） 補足）P１９、２０ 研究大会分科会テーマについての確認事項 の通り。 ●委任 ３名（報告あり）   



補足）分科会討議の柱はあくまで事務局案となるので、分科会内で設定してもよいし、ご意見が

あったら事務局まで。 

質疑）なし。 

賛成  ３３ /反対 ０ 

投票率  １００ ％ 

賛成多数で可決 

⑥-3 今年度の研究大会 

       分科会役割分担（P2１） 

補足）作成要領と過去の係割当を参考に全支部できるだけ均等になるように設定している。今

年度は沖縄県中部地区での開催となるので中頭地区への係割り当てが若干数増となっている。

補足）８月下旬から９月上旬を目処に提案者・各係の氏名報告、また事例の提出等をお願いす

ることになる。 

 

訂正）P２１ 下段の【備考】・運営に事務局校の名護特支を・・・ → 美咲特支 に訂正。 

質疑）事務局の提案通り、１～６分科会に焦点を当てるということも分かるが、前年度、反響があ

った分科会が第７分科会なので、できれば今年度も実施してみてはどうか。 

→事務局で引き取り、第７分科会の設定の有無を総会までに提案いたします。 

●委任 ３ 名（報告あり）   

賛成  ３３ /反対 ０ 

投票率  ９７ ％ 

賛成多数で可決 

 

⑦ 沖特研・九特連事務局輪番の確認 

   （P２２） 

補足）P22 【参考】令和１2年度までの分科会提案割当 の通り。令和１2年度以降の割り振

りは次の事務局が提案。 

 

 

 

●委任 ３ 名（報告あり）   

⑦賛成  ３３ /反対 ０ 

投票率 １００  ％ 

賛成多数で可決 

連絡事項 

① 沖特研・九特連事務局輪番表 

           （P３３） 

資料の通り。 

② 九特連「長崎大会」第一次案内 

           （P46） 

資料の通り。 

③全特連「北海道大会」第一次案内 

（P３５－３９） 

資料の通り。 

④全特連功労者の推薦について 資料の通り。 

 


